



LAWAN PERSIPA TANPA PENONTON

PSIM Tetap Bawa 24 Pemain

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta akan kembali menjalani laga tandang pada lanjutan Kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 untuk menghadapi tuan rumah Persipa Pati di Stadion Joyokusumo, Pati, Jawa Tengah, Kamis (26/9) sore.

Dalam laga yang berstatus tanpa penonton akibat tuan rumah dijatuhi sanksi Komisi Disiplin (Komdis) PSSI ini, 'Laskar Mataran' membawa 24 pemainnya demi mengejar hasil maksimal.

Pelatih PSIM Yogyakarta Seto Nurdiantoro kepada wartawan jelang keberangkatan ke Pati di Wisma PSIM, Selasa (24/9) mengatakan, sesuai dengan kesepakatan dengan manajemen untuk laga tandang ini kita akan bawa 24 pemain.

Para pemain yang dibawa ke Pati meliputi, Harlan Suardi, Riki Pambudi, Samuel C Simanjuntak, Lucky Oktavianto, Edgard, Rendra Teddy W, Asyraq Gufron, Yusaku Yamadera, Sunni Hizbullah, Rio Hardiawan, Muhammad Fariz, Sugiyanto Rohman, Arya Putra Gerryan, Adittia Gigis H, Joao Pedro Santos, Ghulam Fatkur R, Savio Sheva, Yudha Alkanza, Muammar Khadafi, Daniel Rocken, Saldi, Irvan, Rafael Rodrigues dan

Frezy Al Hudaifi.

Persipa mendapat sanksi laga tanpa penonton berdasarkan pada hasil sidang Komite Disiplin PSSI, 18 September 2024 lalu, dinilai gagal memberikan keamanan dan kenyamanan terhadap tim tamu Nusantara United FC, pada laga Sabtu (14/9) lalu. Tak hanya sanksi tanpa penonton, wakil Jawa Tengah ini juga mendapatkan denda Rp 10.000.000.

Meski akan diuntungkan tampil tanpa mendapatkan teror secara langsung dari pendukung tim tuan rumah, Seto mengaku, tak akan memikirkan hal tersebut dan lebih memilih untuk mempersiapkan anak asuhnya saja. Bagi pelatih asal

Sleman ini, sebuah tim sekelas Persipa, tetap harus diwaspadai saat bermain tanpa dan dengan dukungan penonton, karena kekuatan mereka tak akan berbeda.

"Ada penonton atau tanpa penonton saya pikir sama saja. Karena pemain sudah pernah menghadapi tanpa penonton dan dengan penonton," tegasnya.

Persiapan yang dilakukan tim PSIM Yogyakarta jelang laga ini menurut Seto diantaranya adalah menyusun strategi dan skema bermain guna mengantisipasi permainan tim tuan rumah.

"Apa pun itu kita melihat apakah akan ada perubahan atau tetap dengan formasi yang sama. Kita coba antisipasi di



KR-Dok. PSIM Yogya

Pelatih PSIM Yogyakarta Seto Nurdiantoro (kiri) kembali membawa 24 pemainnya untuk melakoni laga tandang kontra Persipa Pati, Kamis (26/9) sore besok. Mereka kan baru saja maksimal di laga kandang pasi," tandasnya. kalah 0-2, jadi pasti akan ini, itu akan kita antisi-

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005